



吉原美智恵議員

問 小地域懇談会の取り組みが開始されて30年経つが、行政も住民

答 創意工夫をし啓発を図る

問 小地域懇談会の取り組みは

の意識もマンネリ化しているのではないか。

「継続は力なり」で一

定の成果も見られると
思うが、厳しい現実に
傷ついている人達もた

くさんいることも事実
である。
今年の取り組みでも
地区の対応の仕方や意
識の違いにより出席人
数に大きな差が出てい
た。これから取り組
みはどうしていくのか。

問 保育所を町長部局
から教育委員会へ移管す
る方針が明らかにな
った。県内初の取り組

みとすることで大いに
期待している。幼児期
は、保護者のしつけと
愛情が第一だが、就学
前には、児童の成長と
社会性の育成が重要とな
り、小学校に入学段階
で教育という領域にバ
トンタッチする。そ
の間に保護者の不安・戸
惑いが生じやすい。就
学前に学ぶ姿勢、集団
になじむ活動を視野に
入れながら、福祉行政
と教育行政が段階的に
一体化していく中で新
たな成果を考えている。



沢田正己議員

問 9号線から「ふるさとフォーラムなかやま」に行く道路は、非常に不便である。

中山温泉館の客足も年々減ってきており、また、ナスパルタウンの売れ行きが悪いこととも9号線から直結する道路がないことが大きく影響している。早急に新しい道路の事業着工はできないか。

答 (山口隆之町長) この道路計画については、新町まちづくりプランの計画の中にも示されている。

しかしこの計画にあたって、JR・国土交通省・県土整備局との協議・調整、その沿線の地権者等、様々な課題がある。事業の必要性や効果は十分認識しているので、検討したい。



答 必要性は認識している
問 9号線からフォーラムへの町道新設

町道新設

答 (山口町長)

まだ差別事象が後をたたない状況にあると承知している。町民に對して人権教育・啓発の一層の推進を図り、区長や社会教育推進員への事前研修会を更に充実させ、行政職員の人権意識の高揚を図っていく。創意工夫を活動を引き続き取り組む必要がある。

答 (山田晋教育長)

みということで大いに期待している。幼児期は、保護者のしつけと愛情が第一だが、就学前には、児童の成長と社会性の育成が重要となる。そこで、教育委員会へ移管する方針が明らかになりました。県内初の取り組みはどのようにしていくのか。

問 保育所の教育委員会
移管は

**答 福祉行政と教育行政の
一本化を**